
Politica - Conte: "Sull'Ilva si sta valutando

intervento pubblico"

Roma - 01 lug 2020 (Prima Pagina News) "Riteniamo migliore

garanzia per raggiungere lvielli ambientali, occupazionali"

Per quanto riguarda gli stabilimenti precedentemente appartenuti

all'Ilva, "in queste ore si sta lavorando alla nuova compagine

societaria e si sta valutando intervento pubblico, perché riteniamo migliore garanzia per raggiungere lvielli

ambientali, occupazionali". Lo ha detto il Presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, interrogato in merito nel

corso del question time alla Camera dei Deputati.

(Prima Pagina News) Mercoledì 01 Luglio 2020
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